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Una vita sui pattini

Enrico Fabris è stato il più grande pattinatore italiano di velocità degli ultimi anni e sicuramente tra i
migliori al mondo. Atleta delle Fiamme oro e primo italiano a conquistare il podio olimpico, a più di 50
km/h: medaglia d’oro nei 1.500 metri e nell’inseguimento a squadre nonché bronzo nei 5.000 alle
olimpiadi della neve di Torino 2006; sette argenti e un bronzo ai mondiali; un oro, 2 argenti e un
bronzo ai campionati europei. Con le sue vittorie ha sicuramente contribuito a rendere più popolare
uno sport quasi sconosciuto che assurge agli onori della cronaca solo quando qualche italiano vince
qualcosa di importante. Attualmente detiene i record italiani di 1.000, 1.500, 3.000, 5.000 e 10.000
metri, ma è stato detentore anche del record mondiale dei 5.000 metri. Ne parliamo al passato perché,
dopo una vita trascorsa sui pattini a sprintare sugli ovali di tutto il mondo, Enrico ha deciso di ritirarsi
dall’attività agonistica. Lo ha annunciato il 21 novembre scorso durante la prima tappa di Coppa del
mondo disputata in Russia. Lo abbiamo raggiunto telefonicamente per chiedergli cosa lo abbia spinto
a prendere questa decisione: «Il motivo principale della mia scelta è il venire meno della motivazione
necessaria per gareggiare; la voglia di allenarmi e di pattinare era ancora tanta ma in gara ci vuole
qualcosa in più, soprattutto il divertimento. Ho avuto anche dei problemi alla schiena, e trascinare per
mesi un problem
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